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REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SOSTENIBILIDAD 

DE LA FÁBRICA DE ALCANAR 

 

 
 

Alcanar, 30 de noviembre de 2018.- El máximo representante del Ayuntamiento 

de Alcanar, Joan Roig, miembros de asociaciones locales, delegados sindicales, 

así como de la dirección de CEMEX se han reunido en la planta de Alcanar con 

motivo de la convocatoria ordinaria de la Comisión de Sostenibilidad. Estas 

reuniones, que iniciaron su andadura en 2008, se celebran periódicamente para 

que los grupos o personas interesadas en la actividad que se desarrolla en la 

instalación la puedan conocer de primera mano. En ella se explica e informa 

sobre las dudas que los participantes puedan tener sobre la actividad de la 

fábrica y se recogen sus inquietudes y necesidades en relación al trabajo que se 

desarrolla en la instalación. También se informa pormenorizadamente del 

comportamiento ambiental de la planta, exponiendo los mismos documentos que 
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se facilitan a la Administración. En esta ocasión se ha visto como la instalación 

continúa manteniendo una situación de normalidad medioambiental al tener 

todas sus mediciones muy por debajo de los límites que marca la ley. 

En esta ocasión, el encuentro ha estado marcado por la incorporación de un 

nuevo integrante en la comisión. Se trata del nuevo alcalde de Alcanar, que ha 

participado por primera vez en esta reunión función del cargo que desempeña. 

De esta forma, el recientemente nombrado edil ha podido conocer y tener 

información directa sobre la marcha de la planta, así como los datos 

medioambientales de la misma. 

Las comisiones de sostenibilidad son unos foros de encuentro periódicos en los 

que CEMEX comparte con los colectivos interesados en la marcha de la fábrica 

información medioambiental, técnica, económica o social que pueda ser de 

interés para los vecinos. Las comisiones se crearon hace más de una década 

para servir de canal de comunicación directo y transparente entre la fábrica y los 

vecinos y tienen como objetivo principal garantizar e impulsar el desarrollo 

sostenible de la actividad que allí se desarrolla a través del diálogo con los 

grupos de interés. 


